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A
mana, tendo registrado
3.334 desde o dia 14 de no-
vembro. A recente alta dos
casos positivos tem voltado
a preocupar os especialis-
tas, principalmente por con-
ta do cenário provocado no
exterior pela nova subvarian-
te da Ômicron, que, apesar
de não ter nenhum caso no-
tificado no estado, já está
presente no Brasil. Entre as
regiões de saúde com mais
incidência de notificações
estão Itabuna, Salvador, Por-
to Seguro e Cruz das Almas.

“A gente tem percebido
o aumento desde o dia 25
de outubro, mas ainda é um
aumento muito pontual, mui-
to incidente. Ele [o aumento]
começou a ganhar uma ve-
locidade maior agora nos úl-

Bahia possui um
total de 2.176 ca-
sos de coronaví-
rus ativos, com um
aumento significa-
tivo na última se-

Cresce a procura por testagem para Covid-19
Testagem no Lacen passou de 10 para 80 por dia; busca nas farmácias também aumentou

MANUELA MENESES
ESTAGIÁRIA

timos três, cinco dias, mas
ao mesmo tempo a gente vê
esse número em si, absolu-
to, com uma certa preocupa-
ção, porque a gente ouve re-
latos de muitas pessoas
que não estão testando (...)
e de pessoas com a franca
utilização do autoteste nas
farmácias (...). A nossa pre-
ocupação é de que não está
tudo notificado em relação
ao número de casos ativos
e de casos novos que estão
chegando”, destaca Priscila
Macêdo, coordenadora do
Comitê de Emergências em
Saúde (COE).

De acordo com ela, a
busca por testes no Labora-
tório Central de Saúde Pú-
blica (Lacen) tem crescido.
Atualmente, a média de tes-
tagem realizadas saltou de
dez para oitenta por dia. A
quantidade de testes positi-
vos já chega a mais de 50%.
“É um cenário um pouco di-
ferente daquilo que a gente
viu em 2020/2021, felizmen-
te, graças também ao avan-
ço da vacinação. Mas a gen-

te tem percebido o aumento
de internações principal-
mente por pessoas que tem
outras comorbidades, dia-
bético, hipertenso, que tem

CASOS
Alta da Covid fez muita
gente voltar a procurar por
testes rápidos

Durante reunião do Con-
selho Deliberativo da Liga
Bahiana Contra o Câncer
(LBCC) e da Diretoria Admi-
nistrativa do Hospital Aristides
Maltez (HAM), na manhã da
última quinta-feira (17), a Dra.
Maria Romilda Maltez, 1ª vice-
presidente da LBCC, recebeu
das mãos do presidente, Dr.
Aristides Maltez Filho, a co-
menda de Ordem ao Mérito,
uma das maiores honrarias
da instituição filantrópica, que

HOMENAGEM
Vice-presidente do HAM recebe comenda

tem como objetivo agradecer
e homenagear seus benfeito-
res.

Diante do pronunciamen-
to oficial de Dr. Aristides Mal-
tez Filho sobre seu afasta-
mento da presidência no mês
de janeiro de 2023, Dra. Maria
Romilda Maltez agradeceu
pelo reconhecimento e falou
sobre o desafio de assumir o
cargo: “A comenda é uma hon-
raria, mas o fato de pratica-
mente ter nascido aqui no

Hospital Aristides Maltez é
uma honra ainda maior. Na-
turalmente, eu não tenho a
envergadura do Dr. Aristides,
nem o carisma, nem a orató-
ria, mas espero, contando
com a ajuda de todos, levar
essa missão adiante, consi-
derando a lâmpada da cari-
dade, que jamais será apa-
gada, e o carvalho, que fique
cada vez mais frondoso para
abrigar todos os que nos pro-
curarem. Mais uma vez, mui-

A partir hoje (22) até o pró-
ximo dia 16 de dezembro, a
Secretaria Municipal da Edu-
cação (Smed) realiza duas
importantes ações ligadas ao
ensino público municipal: o
cadastramento de alunos
novos da Educação Infantil e
um levantamento específico
da Educação de Jovens e
Adultos (EJA). Os processos
ocorrem de forma virtual, por
meio do site da Smed (edu-
cacao. salvador. ba. gov. br),
e trazem como objetivo co-
mum a possibilidade de ma-
pear as demandas de ambos
segmentos. No caso especí-
fico da Educação Infantil, o
cadastro visa também a dis-
tribuição de vagas para crian-
ças entre dois e cinco anos
que estejam fora da escola.

“O cadastramento da
Educação Infantil já é um pro-
cesso realizado anualmente
pela Smed e é fundamental

que haja a adesão das famí-
lias para o acesso às vagas
de creche e pré-escola”, afir-
ma o secretário da Smed,
Marcelo Oliveira. “E neste ano
temos a novidade de iniciar
um levantamento específico
da EJA para, a partir dos da-
dos coletados, subsidiar de-
cisões acerca do segmento,
como, por exemplo, a deman-
da por vagas nessa modali-
dade e formação de turmas”.

EDUCAÇÃO INFANTIL
O Cadastro da Educação

Infantil é direcionado às famí-
lias de crianças que estão
fora da escola e desejam plei-
tear vaga para o ano letivo de
2023. Podem ser cadastra-
das crianças de dois a cinco
anos nascidas de 1º/4/2017
a 31/3/2021. Alunos já matri-
culados em unidades esco-
lares municipais não preci-
sam fazer o cadastro.

Prefeitura inicia cadastramento
para a Educação Infantil

Ponto de referência para
quem vai à Pituba e dotado
de uma vasta estrutura, o
complexo de prédios onde
funcionava a agência central
dos Correios passará por
uma nova licitação eletrônica
nesta terça (22). É a
segunda vez neste ano em
que se tenta fazer a
operação: em maio, a edição
do Feirão de Imóveis
Correios colocou a antiga AC
Pituba à venda por R$ 197
milhões, com lance mínimo
de R$ 168 milhões, sem
atrair interessados. No
processo atual, que inclui
outros dez imóveis em sete
Estados (São Paulo,
Pernambuco, Rio Grande do
Sul, Ceará, Pará, Mato
Grosso do Sul e Santa
Catarina), serão três
tentativas de valor mínimo,
de respectivamente R$ 172
mi, R$ 157 mi e R$ 141 mi. A
agência foi fechada em 2018
e desocupada em março de
2019 para um processo de
‘reformulação de
atendimento’ da estatal.

A disputa acontecerá em
ambiente virtual às 10h, e

Prédio dos Correios é novamente posto à venda

qualquer pessoa física ou
jurídica que não tenha
vínculo com os Correios
pode se habilitar a participar
do pregão, fazendo seu pré-
cadastro na plataforma de
licitações do Banco do
Brasil (licitacoes-e.com.br),
sendo necessário
comparecer a uma agência
do BB de sua escolha (ou a
de relacionamento, caso o
interessado no imóvel seja
correntista), para

complementar as
informações e assinar o
termo de adesão. O
procedimento também é
válido para a nomeação de
representantes no certame.
A proposta mais alta será
nomeada a vencedora da
licitação, e o titular deverá
adiantar R$ 7 milhões à
Empresa Brasileira de
Correios e Telégrafos (ECT)
a título de entrada no imóvel.
A totalidade do pagamento

deve ser feita em até 180
dias, a contar do primeiro
depósito.

O IMÓVEL
O complexo de prédios

da antiga AC Pituba é
considerado pela ECT como
um dos principais
destaques do Feirão de
Imóveis Correios, por se
tratar de um imóvel bem
estruturado e instalado num
ponto privilegiado, no
cruzamento entre a Avenida
Paulo VI e a Rua Território
do Guaporé, com acesso a
uma infinidade de serviços e
empreendimentos.
“Estrategicamente
localizado e com potencial
para utilização residencial
ou comercial, este é o último
grande espaço de uma
região que hoje é
densamente habitada e está
entre as mais valorizadas da
cidade”, enfatizou a
companhia. São 34.689 m²
de terreno e 41.947 m² de
área construída, que
incluem um prédio com vinte
pavimentos, um anexo (4
pavimentos), um auditório e
um restaurante, com
potencial de construção de
até 105 mil m².
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to obrigada!”.
O atual presidente ratifi-

cou sua decisão e demons-
trou sua confiança no repas-
se do cargo: “Em janeiro,
completo 90 anos. Já são 50
anos de instituição, Carlos
Maltez me convidou para as-
sumir a Diretoria Técnica do
HAM durante 6 meses e cá
estou até hoje. Tenho plena
confiança em Maria Romilda
para dar continuidade à
obra”.+

A empresa baiana de
eletroeletrônicos Amvox tem
garantido sucesso no seg-
mento. Nos últimos anos, a
empresa cresceu em média
40% e só em 2022 foi res-
ponsável pela montagem de
2,5 milhões de produtos de
áudio, climatização e portá-
teis. O sucesso no cresci-
mento e, consequentemen-
te, na demanda de produ-
ção, impulsionou o investi-
mento de R$ 10 milhões em
uma nova sede com maior
estrutura e investimentos
tecnológicos no município

de Camaçari, cidade onde a
marca já possui sua fábri-
ca.

Com a nova sede, o par-
que fabril da companhia tota-
lizará 20 mil m². O espaço irá
favorecer a cadeia logística e
linha de montagem, além da
expansão tanto da produção,
quanto da capacidade de ar-
mazenamento em 250%. Os
setores como pós-venda e o
e-commerce serão um dos
maiores beneficiados, já que
serão expandidos, possibili-
tando ainda mais eficiência
em toda operação.

Amvox investe R$ 10 milhões
em nova sede em Camaçari

LILY MENEZES
REPORTER

PITUBA

problemas cardíacos vascu-
lares”, pontua.

“Internado no Hospital
Espanhol, que é esse gran-
de clínico nosso de atendi-

mento de pacientes, hoje a
gente tem mais de 85% das
pessoas, tanto em leito clí-
nico, quanto em leito de UTI,
que não tem esquema vaci-

nal completo. É um dado
que não tinha muita atenção.
A UTI chega a ser 89% das
pessoas internadas que não
têm o esquema vacinal
completo”, ressalta a coor-
denadora.

Segundo a profissional,
também tem sido observa-
da uma mudança nos sinto-
mas queixados pelos paci-
entes. Nesta nova leva, os
positivados tem notificado
que inicialmente começa
com dores na garganta e
segue para sintomas gri-
pais. Ainda segundo Prisci-
la, têm sido menos frequen-
tes os relatos sobre distúr-
bios gustativos e olfativos.
Quanto ao tempo médio
para buscar um posto médi-
co, agora, a recomendação
é que, caso seja percebido
sintomas, o paciente recor-
ra imediatamente à testa-
gem.

ENSINO

ELETRO

IMÓVEL
É a segunda vez este ano que prédio é colocado à venda
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